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 WELCOME   副会⻑ 大久保 尚 
羽部 大仁 様 RI 第 2510 地区 ガバナー 
菊池 重敏 様 ＲＩ第 2510 地区第 7 グル―プ ガバナー補佐
深貝  亨 様 RI 第 2510 地区 地区幹事 
 
 会⻑あいさつ   会⻑ 白木 松敏 
皆さん改めまして、こんにちは‼ 
本日は国際ロータリー第 2510 地区の羽部大仁ガバナ
ー・第 7 グループの菊池重
敏ガバナー補佐・そして深貝
享地区幹事をお迎えしての
待ちに待ったガバナー公式
訪問例会です。本日、朝
10 時より私、会⻑の⽩⽊
松敏と坂井治幹事・そして尾本慎⼆会⻑エレクトの 3 名
を含め会⻑・幹事懇談会が開催され勉強してまいりまし
た。その後 11 時より理事を含めクラブ協議会が開催され
私は無事に例会場へ辿り着いた所です。 
私達のクラブは国際ロータリー第 2510 地区第 7 グルー
プです。国際ロータリー第 2510 地区は北海道南⻄部の
70 のクラブで構成されており、羽部大仁ガバナーはその
地区のトップとして国際ロータリーとの調整役を務められる
役職に就いておられます。 
また今年度地区委員会には・坂井治ローターアクト委員
⻑・⻫藤博司奨学⾦委員⻑・関根悟奨学⾦委員・⽥
⼝廣国際奉仕副委員⻑の４⼈がお世話になっておりま
す。どうか宜しくお願いを致します。 
ガバナー公式訪問は国際ロータリー第 2510 地区の 70
の全てのクラブを年間に１回訪問される大変にハードな
公式活動です。羽部大仁ガバナーには後ほど情熱溢れ
る講話をいただきます。宜しくお願い致します。 
さて、来月８月は“会員増強及び拡大月間”です。皆さ
んのテーブルの上には“目標会員数 40 名”あと６名と表
⽰しております。羽⽣有三委員⻑そして佐々⽊俊英副
委員⻑のお⼆⽅、大変ですが、どうか良い結果を出して

いただけますよう宜しくお願いを致します。 
続きまして会⻑活動報告になります。 
先日７月 25 日(⾦)私、⽩⽊松敏は千歳市戦没者追
悼式に出席してまいりました。今年で 69 回目の終戦日
になります。２度と不幸なあやまちのないよう私し⾃⾝も
心に誓ってまいりました。 
以上で会⻑挨拶と致します。ありがとうございました。 

例会出席状況（2014 年 7 月 29 日） 
会員数 34 名 
会員出席者数 30 名 
欠席者数（内：無断欠席）  4（0）名 
出席率 88.24 ％ 
ゲスト・ビジター出席者数  3 名 
出席者数総計  33 名 

前回例会 確定出席率（2014 年 7 月 22 日） 
確定出席率（MU 含む） 75.76 ％ 

 
8 月 誕⽣月の会員 ※8 月誕⽣会は親睦例会で⾏います。 

⽥ ⼝  廣 会員 1951 年（昭和 26） 8 月 5 日⽣
入 ⼝ 博 美 会員 1951 年（昭和 26） 8 月 15 日⽣
四 ⽅ 信 次 会員 1963 年（昭和 38） 8 月 21 日⽣

 会⻑、幹事、会⻑エレクト懇談会（午前 10 時〜）

- 1 - 



RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ 会報  2014 年 7 月 29 日 （例会 2014-15 年度 第 5 回 / 通算 第 1113 回） 

 
 
 幹事報告   幹事 坂井 治 

0 円）購入のお願い 

 42 回地区協議会 

水） 
クラブが地区協議会

 国

 ポリオ撲滅支援バッジ（1 個 30
受付でご購入いただき是非、胸に着けていただきたい
と思います。 
RI 第 2510 地区ローターアクト第
○ 日時：9 月 6 日（土）13:30 登録開始 
○ 会場：ルネッサンスサッポロホテル 
○ 登録料：7,000 円 
○ 締切：8 月 13 日（

次年度は千歳ローターアクト
ホストクラブです。関係会員は是非ご出席下さい。 
際ロータリー⼈頭分担⾦、⽶⼭記念奨学会上期

普通寄付⾦の支払いを完了しました。 
 
各委員会報告・連絡     

  

ていると思い

恵子 

よる会

 
雑誌委員会 委員⻑ 四方 信次
皆さんロータリーの友 8 月
号を手にされ
ます。私も今まで事務所
の机に重なっているだけと
いう事が多かったのですが、
皆さんに内容を紹介しなさ
いという指⽰をいただきましたのでご紹介します。目につい
たのはＰ22 に感動を体験出来る場として世界中の若い
⽅がシドニーに集まって研修を⾏ったという記事が載ってい
ます。私も先日、ローターアクトの例会に参加させてもらい
ました。普段も⼦供会や⻘少年事業等に関わらせていた
だいています。まだ入会して 1 年も経っていませんがロータ
リーの活動を通してより成⻑して雇⽤主としても従業員の
誇りになるような社⻑にならなければならないと思っていま
す。我々の次世代に⼗分に成⻑してもらい、今いろいろ
な問題が起こっている世の中をどうにか良くしてもらいたい
と思います。毎月ロータリーの友を読んで発表させていた
だきますので宜しくお願いします。 

2013-14 年度 会計 野口 三
2013-14 年度決算報告を
⾏います。多賀会員に
計監査が終了し適正である
という事でしたので、本日皆さ
んのメールボックスに決算書を
お配りしましたのでご確認くだ
さい。 
 
 入会式     

よりバッジが授与されました。 

会員 小松 義徳 会員 (7 月 1 日入会) 

ざい

。

員 (7 月 1 日入会) 
分若輩者ですので皆さん

りま

会員 岩室 秀典 会員 (7 月 29 日入会) 

で

羽部大仁ガバナー

理事懇談会（午前 11 時〜） 

 
新
入会させていただき今日こ
のような式をありがとうご
ます。少しでも役に⽴てる⼈
になって⾏きたいと思います
宜しくお願いします。 
 
新会員 本村 和貴 会
何
にご迷惑を掛けるかとおもい
ますが、一⽣懸命頑張
すので宜しくお願いします。
本日はありがとうございま
す。 
 
新
住所は恵庭ですが、⽣まれ
も育ちも⽣粋の千歳っ⼦
すので、この地域でいろいろ
な活動を通して頑張ってや
っていきたいと思います。迷
惑を掛けると思いますが宜
しくお願いします。 
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 例会出席率 100％表彰     
名です。おめでとう

員 

前年度例会出席率 100％会員は 9
ございます(^^)v 
☆尾 本 眞 ⼆ 会
☆齊 藤 博 司 会員 
☆坂 井  治 会員 
☆⽩ ⽊ 松 敏 会員 
☆菅原百合⼦ 会員 
☆高 塚 信 和 会員 
☆⽥ ⼝  廣 会員 
☆武 ⽥ 伸 也 会員 
☆土 居 栄 治 会員 

 
 7 月誕生祝    

もったＢＧＭと共にお祝いメッセージ

池 重敏 ガバナー補佐（7.8 ⽣れ） 
） 

席 

⽩⽊会⻑の思いがこ
が紹介されました。本日ご出席の菊池重敏ガバナー補佐
も 7 月誕⽣日という事でご紹介させていただきました。 
 
菊
羽⽣ 有三 会員 （昭和 22.7.25 ⽣れ
尾本 眞⼆ 会員 （昭和 32.7.26 ⽣れ） 
⽩⽊ 松敏 会員 （昭和 28.7.18 ⽣れ） 
松坂 敏之 会員 （昭和 22.7.12 ⽣れ）欠

 
 
 
 
 

 ニコニコ BOX    
⾏：出席・ニコニコ箱委員会 委員⻑ 菅原 百合子 
部ガバナー、菊池ガバナー補佐、深貝地区幹事よりニ

難うございました(^^) 

うに昨夜

⽣祝ありがとうございます。新会員

難うございました。 

 
々が

、国際奉仕の良
のメンバー

いただきました。有難うございました。 
彰

進
羽
コニコを頂戴しました。有
白木松敏 会員：今月は私の誕⽣日です。何ももらっ
ていませんが⾃分で出します。羽⽣ガバナーの訪問を待
ち望んでおりました。高校入学試験の前夜のよ
は眠れませんでした。 
尾本眞二 会員：誕⽣祝と 100％と今日はいろいろ出
番が多く奮発します。 
羽生有三 会員：誕
の岩室さんは⽥⼝さんと3年がかりでお願いしてようやく入
会していただけました。有
土居栄治 会員：100％出席で表彰されました。 
高塚信和 会員：100％出席です。 
坂井 治 会員：私も 100％出席でした。
田口 廣 会員：100％出席ということで。また、我
事業を展開して既に 10 年になりますが
きパートナーである第 3360 地区タイチェンマイ
が先週水曜日から来てくれました。北海道観光ということ
で札幌競⾺場にも連れて⾏きました。潮まつりでは羽部
ガバナーと一緒に踊ったということでその話も楽しみにして
います。 
武田伸也 会員：入会して 2 度目の 100％です。 
菊池重敏 ガバナー補佐：どさくさにまぎれて誕⽣日の
紹介をして
菅原百合子 会員：入会して初めて 100％出席表
をしていただきました。 
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 本⽇の例会プログラム  
通常例会 
「ガバナー公式訪問」 

 笹谷 俊尚 
たしまし

いい

担当 ＳＡＡ委員会 委員⻑
大変お待たせい
た。これより羽部大仁ガ
バナーの講話をお願
たします。 
 
 
 ガバナー講話   
国際ロータリー第 2510 地区 

014-2015 年度 ガバナー 羽部 大仁 様 

ほどから千歳セントラルロータリークラブに公式訪問させ
囲気の中に⽴派な奉仕を⻑い間

ら良い時間を過ごさせ
します。

フォルニアのサンデ

うです。札幌南ＲＣ主催の時に会

では 10 年ぐら

2

先
ていただき和やかな雰
続けてこられたそんな事を感じなが
ていただいています。今日は公式訪問宜しくお願い
このクラブには羽⽣さんがおられて同じ読み⽅をするので
親しみを感じます。羽⽣さんどうぞ宜しくお願いします。私
は羽根に部と書きますが昔、機織りをするために日本に
来たという国文学の先⽣の話がありますが本当かどうかわ
かりません。どうぞ宜しくお願いします。 
今日は公式訪問ということで今年度の地区の目標、重
点課題についても少し触れて話を進めたいと思います。今
年度 RI 会⻑はゲイリーC.K.ホァンという⽅です。このロー
タリーのテーマはこの 1 月にアメリカ カリ
ィエゴで開催された国際協議会で発表されました。私は3
年前に家内を亡くし独り⾝ですが、娘に随分お願いして
一緒に付いて⾏ってもらう事にしました。無事に研修を終
えてきました。その期間、私は風邪を引き大変調⼦が悪
かったのですが、娘は一⽣懸命講義に出てたくさんのガバ
ナー夫⼈とも親しくなったようです。最近は私の顔を⾒た

同期のガバナーが「さやか（ご令嬢）はどうした」と聞きま
す。私には⽤がないと言います。奥さんから預かったものを
娘に渡してくれとさやか、さやかです。千歳だけではないで
すが、私には⽤はないのかと言うとお寺さんには⽤の無い
⼈が多いようです。 
さて、ゲイリーC.K.ホァンさんは台湾のご出⾝で台北ＲＣ
の会員です。既に⻑いことアメリカにお住まいで、ロータリー
歴は古く⼗数年前にＲＩ副会⻑をお務めになり、その時
は北海道にも来たそ
⻑代理として出席したそうです。札幌が大好きだと言って
いたようです。凄くフレンドリーでアクティブな⽅です。国際
協議会の全体会議で孔⼦の言葉を引⽤して仰いました。
それは私が絵と字と恥を書いておりますガバナー月信に載
っています。「座して暗闇を呪うよりローソクを灯したほうが
よい」という意味です。孔⼦は世界で最初のロータリアンで
ある。皆一⼈で物事をしていては⼗分な事は出来ないけ
れど、たくさんの⼈がそれぞれ心にローソクの灯を灯したら、
世界中を輝かせることが出来る。ロータリアンもまさにその
通りである。2500 年も前の⼈がおっしゃったことがそれは
今に通⽤する事だということで「LIGHT UP ROTARY」
を発表されました。日本訳は「ロータリーに輝きを」です。そ
れを聞いた同期のガバナーがそれではこれまでロータリーは
輝いていなかったのかと言いました。でもそうではなかったと
思います。輝き⽅が内向きだっただけでこれからはどうかひ
とつ外向きに輝かせましょうというのが今年度のＲＩの大
きな目標でもあります。第一番目の地区の目標はＲＩテ
ーマ「ロータリーに輝きを」を推進しようです。どうか一年間、
ロータリーを輝かせるためにお一⼈お一⼈のロータリアンの
⼒をこの席をお借りしてお願いしたいと思います。職場や
地域社会で皆さんお一⼈、お一⼈がロータリーを輝かせ
るお手伝いをお願いしたいと思います。 
⼆番目の地区目標は「地区の戦略計画とクラブの戦略
計画を推進しよう」を掲げました。ＲＩでは以前から中⻑
期計画と言って以前からあったものを戦略計画と改めて
打ち出しました。3 年、5 年あるいは⻑期
い先を⾒越してクラブでもいろいろ考えてほしい。例えば今

本日のニコニコ BOX 合計額 50,000 円
今年度 累計額 107,316 円

- 4 - 



RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ 会報  2014 年 7 月 29 日 （例会 2014-15 年度 第 5 回 / 通算 第 1113 回） 

年度、⽩⽊会⻑は会員を 40 名にしようという会員増強
のプランを⽴てて例会場に掲⽰もしています。私もあのよ
うな掲⽰は初めて⾒ました。あと 6 ⼈と書いてありました。
多分、今年度は達成されるでしょう。それは会⻑のエネル
ギーと熱意によって実を結ぶであろうと感じております。⽩
⽊会⻑には PETS、地区研修協議会でお会いしました。
以前には JRIC でもお会いしました。声が大きくてどこにい
ても⽩⽊さんがいることがわかります。⽩⽊会⻑が何か一
言話すと皆さんが理解して納得されている。そういう姿を
⾒て、さすがに⽩⽊会⻑年度は凄いと思った次第です。
あまりほめ過ぎてはいけませんが、まず誉めさせていただき
ます。素晴らしい会⻑です。私の友⼈です。どうか一年宜
しくお願いします。 
この戦略計画ですが、クラブには良い所と悪い所があると
言われています。このクラブは良い所ばかりかもしれません
が、その裏に少しマンネリ化したり停滞したりしている事が
あるかもしれません。それも良くなるための大きな⾕になり

第一部は街頭募

員増強について書

ます。そういった事も含めてクラブの戦略計画を⽴てていた
だきたいとお願いしました。 
地区では 3 つの地区戦略計画を⽴てました。第一は地
区ロータリーデーを実施したいと考えています。9 月 14 日
（日）を地区のロータリーデーと定めて街頭募⾦。特に
第 4・第 5 グループの会⻑、幹事さんに
⾦をして欲しいとお願いしています。第⼆部は札幌パーク
ホテルに会場を移し、今、私達が挑戦しようとしている
「END POLIO NOW」ポリオのない世界を目指して第 2
ゾーンコーディネーター 江崎柳節さんをお招きし、基調講
演をしていただきます。ポリオの話だけではつまらないので
私はもう一つプログラムを⽴てて皆さんをお待ちしたいと思
います。「ロータリー寄席」です。大阪⽣まれの落語家 桂
枝光さんは札幌在住です。この⽅にお出でいただき古典
落語を楽しんでいただきます。第三部もありまして、限定
73 席しかありませんが、ジャズシンガーの SHANTI さんを
ご存知でしょうか。ゴダイゴのドラマーのお嬢さんだそうです。
美しい⽅でびっくりしました。当日会場で直接お会いした
いと思います。どうかこの点についてもご協⼒を戴けたら有
難いと思います。第一点はロータリーデーを実施すること。
この千歳セントラルロータリークラブさんでもいろいろロータリ
ーデーの企画を聞きましたので素晴らしいロータリーデーに
なりますことをご祈念申し上げます。 
⼆番目にはロータリーファミリーを通じて会員増強を願って
います。ホァン RI 会⻑はロータリーには約 120 万⼈の会
員がおられますが、130万⼈、つまり10万⼈増員を考え
ています。ロータリーの友 8 月号には会
いてありますが、その中には家族まずあなたの奥さんを入
会させなさいと書いてあります。ロータリーファミリーというの
は、ローターアクト、インターアクト、財団奨学⽣、⽶⼭奨

学⽣、LYRA 修了者、どんな⼈でも会った⼈をロータリー
ファミリーと呼ぶそうです。こういう⽅をロータリーに迎えて欲
しいと言うのがホァン RI 会⻑の大きな目標の 1 つです。し
かしこれを私のクラブの会員に話したら、うちは奥さんを入
れたら大変な事になるから駄目だと言っていました。今日
こちらのクラブに来て⼥性の会員がおられ何かいいと思い
ました。ニコニコBOXで「お願いします」と言っている姿にあ
れだと思いました。やはりこれからは⼥性の時代です。どう
か⼥性の⽅に会員になっていただけるようお願いします。 
第三番目はメディアや企業でロータリークラブの活動を広
報しようということです。昨日、北海道新聞に参りまして広
告局⻑と 1 時間対談してまいりました。ロータリーの発祥
から地区の現状、ガバナーの仕事、地区で取り組むロー
タリーデー、最後にロータリーの夢、将来像について話して
くださいと言われました。私はすぐに将来も多くの地域の皆
さんがロータリーを知って、素晴らしい活動をしていると理
解してもらえるようなロータリークラブにしたいと思います。
誰もが進んで入りたい、⾏列をして入会を待っているよう
なロータリークラブはどうでしょうか。会員増強、広報をお
願いしたいという事を地区の重点課題にしておりますので
一年間宜しくお願いします。 
その他に引き続き復興支援に参加しようということですが、
千歳セントラルロータリークラブでは復興支援に何年もか
けて取り組んでいる話を先ほど聞きました。素晴らしいこと
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であると感謝を申し上げます。どうぞこの一年も復興支援

タリークラブ。特別代表は村上正治さん、初

ます。

─── 

だん時間が迫ってきま
ルロータリークラブさんに公式訪

ませんでした。18 年分と併せて編纂する事になっ
,000 円となっております。各会員ご購

に対して一層のご支援をお願いしたいと思います。地区で
は 7 月 30 日から 8 月 1 日まで 3 日間「わくわく親⼦キ
ッズキャンプ」が岩⾒沢市で開催されます。私も明日⾏っ
てこようと思っていますが、こちらもご支援をお願いしたいと
思います。 
このクラブを訪問するにあたり調べ物をしてきました。 
千歳セントラルロータリークラブは 1990 年 11 月 19 日
創⽴。⽩⽯パストガバナーの年度です。スポンサークラブ
は千歳ロー
代会⻑は高塚信和さん。⻑い間ご指導いただいたことを
心から感謝申し上げます。こちらのクラブには地区でいつ
もお会いする⽅がたくさんいらっしゃいます。坂井ローターア
クト委員⻑、⽥⼝国際奉仕副委員⻑、齊藤奨学⾦委
員⻑、関根奨学⾦委員、宜しくお願いいたします。 
チャーターメンバーは38名と聞いておりますが、今年は40
名にするという⽩⽊会⻑の⽅針です。一層のご活躍をお
祈り申し上げます。現在会員数は 34 名、うち 3 名の⼥
性会員と伺っております。クラブの⻑所はいっぱいあり
また短所も考えると出てくるかもしれません。その短所はや
がて大きな成果を⽣む⻑所に変わるという事を考えていた
だいてこれからの奉仕活動に向けていただきたいと思いま
す。友好クラブの⻑泉ロータリークラブとは⻑い友好関係
にあると聞いています。益々友好を深めていただきたいと
思います。 
10 月 4、5 日、札幌市で地区大会が開催されます。どう
か一⼈でも多くの皆さんのご登録、ご参加を心からお待ち
しております。宜しくお願いします。 
─── 中略 
奉仕とは他の⼈を思う事です。サービスではありません。
相手の事を思い、相手の事を感ずるということが奉仕とい
うのだと私は理解しております。だん
した。今日は千歳セントラ
問させていただきました。ロータリーの心とは決して頭から
上の問題ではなく頭から下の問題を問うているのではない
かと思います。ですから、⽴て板に水のようにロータリーを
話される⽅やロータリー博士と言う⽅もたくさんおられます
が、ロータリーは相手を思う心の中に潜んでいる、ロータリ
ーはあると私はこのようにこの頃感じています。どうかそれぞ
れの心の中には相手を思う素晴らしい気持ちが内在して
います。どうかその一つ一つの心に灯を灯して地域社会を
照らしてもらいたいと思います。千歳セントラルロータリーク
ラブは特に地域社会に根差した奉仕活動が素晴らしいと
思います。一年間、各ロータリアンが⽩⽊会⻑を中心に
⽴派な奉仕活動を実践されますよう、ＲＩのテーマを掲
げこの一年ロータリーに輝きを持たせるような一年を実践
いただきたいと心からお願い申し上げて簡単楚辞でありま

すが、ご挨拶にさせていただきます。ご静聴有難うございま
した。 
追加があります。 
地区史編纂についてです。年末までに出来上がるように
委員会で編纂しています。18 年前に出来てその後が出
来ており
ています。一部 2
読を宜しくお願いします。 
 
 謝辞  会⻑エレクト 尾本 眞二 
2013-14 年度の地区大会記録集を⾒ますと羽部ガバ
ナーエレクトの挨拶がありました。その中で福島県飯館村

野村⻑のお話で住職が「まけない」と書いた短いタオル

⻑

菅
を作ったが、羽部ガバ
ナーは違う発想で
い「まける」タオルを作
ろうと思っているとあり
ました。今は物から心
への時代の転換では
ないかと書いてありま
した。私も物から心への転換の時期ではないかと思いまし
た。今日は懇談会、公式訪問例会のガバナー講話有難
うございました。簡単ではありますが謝辞とさせていただき
ます。有難うございました。 

 
 
 次回例会案内  
プログラム委員会 委員⻑ 髙木 昌人 

回は 8 月 5 日（火）、通常夜間例会「クラブ協議会
委員会別ディスカッション」です。担当は理事会、開

、定例会場です。宜しくお願いしま

次
/各
会点鐘 18 時 30 分
す。 
 
 
 

- 6 - 



RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ 会報  2014 年 7 月 29 日 （例会 2014-15 年度 第 5 回 / 通算 第 1113 回） 

- 7 - 

 TOPICS & NEWS  
好の証しカツラの木／高松ＲＣ、帯広市に寄贈 
きく育て 友好のカツラの⽊―。高松ロータリークラブ

は、北海道の帯広⻄ＲＣとの友好クラブ関係締
にある恋⼈の聖地・旧愛

とす

駅舎横に整備したポケット

友
大
(ＲＣ)
結を記念し、帯広市愛国町内
国駅に高さ約８メートルのカツラの⽊をシンボルツリー
る「愛国駅ポケットパーク」を整備し、同市に寄贈した。こ
のほど、現地で⾏われた完成記念セレモニーには、両Ｒ
Ｃや帯広市の関係者、地域住⺠ら約 60 ⼈が集い、友
好の証しの完成を祝った。  
帯広市愛国町は、かつて多くの香川県⼈が入植した地
域。また、高松市と帯広市は現在、観光や文化、経済
⾯で交流しており、両ＲＣも昨年４月に友好クラブ関係
を結んだ。両ＲＣが協⼒して
パークは、カツラの⽊の周辺約 20 平⽅メートルに芝⽣を
植え、ベンチや記念碑のほか、セレモニーが開かれた
2014 年６月 13 日の日付が入った切符形の看板も設
置。カツラの⽊は、ハート形の葉をつけることから、恋⼈の
聖地にふさわしいとして、シンボルツリーに選定した。  
セレモニーでは、高松ＲＣの請川雄三会⻑（現直前会
⻑）が「友愛と奉仕の温かい交流を末永く深めていきた
い」と述べ、⽶沢則寿帯広市⻑に大⻄高松市⻑からの
親書と合わせて目録を手渡した。 

テープカットでポケットパークの完成を祝う高松、帯広⻄の
両ＲＣの関係者ら＝帯広市愛国町 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 SCHEDULE  
会員増強及び拡大月間■千歳ローターアクトクラブ「市⺠盆
踊り出店」支援 

/各委員会別」[担当/
5 日

通常夜間例会「クラブ協議会 理事
会] 
定例理事会 午後 7 時 30 分 事務局

8 12 日 通常例会「千年希望の丘植樹祭参加の計画] [担当/
月 社会奉仕委員会(松坂委員⻑、清水担当副委員⻑)]

/
20 日

移動親睦夜間例会 「市⺠盆踊り大会][担当 親睦
活動委員会(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 盆踊り会
場に集合(18:30)、※例会日変更 

26 日 通常例会「会員増強] [担当/会員増強委員会(羽⽣委
員⻑、佐々⽊俊英副委員⻑)] 

9
月

新世代のための月間 ■秋の交通安全運動「セーフティコー
ル」 

2 日 休会（法定休日に準じる:千歳例大祭）
/理事会]9 日 通常例会「クラブ協議会] [担当

定例理事会 午後 7 時 30 分 事務局

16 日 親睦夜間例会 「秋の味覚祭][担当/親睦活動委員
会(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 

23 日 休会（法定休日:秋分の日） 

30 日 通常例会「未定] [担当/社会奉仕委員会(松坂委員
⻑、清水担当副委員⻑)] 

10
月

職業奉仕･米山月間 ■次年度理事⽴候補手続き
/理事会]7 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当

定例理事会 午後 7 時 30 分 事務局

14 日 通常例会「未定] [担当/社会奉仕委員会(松坂委員
⻑、清水担当副委員⻑)] 

/21 日 親睦夜間例会 「未定][担当 親睦活動委員会(関根
委員⻑、井上副委員⻑)] 

28 日 通常例会「未定] [担当/SAA(笹⾕委員⻑、今井副委
員⻑)] 

11
月

ロータリー財団月間 ■創⽴記念 in 支笏湖 ■次年度
理事指名委員会選出 

/理事会]4 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当
定例理事会 午後 7 時 30 分 事務局

11 日 通常例会「奨学⽣を迎えて] [担当/地区奨学⾦委員会
(齊藤委員⻑)] 

18 日 親睦夜間例会 「創⽴記念 in 支笏湖][担当/親睦
活動委員会(関根委員⻑、井上副委員⻑)] 

25 日 通常例会「未定] [担当/会⻑エレクト]

12
月

家族月間 ■年次総会 ■次年度理事指名・任命 ■ク
リスマス家族会 

2 日
通常夜間例会「クラブ協議会/年次総会(36 分例会）」
[担当/理事会] 
定例理事会 午後 7 時 30 分 事務局

9 日 通常例会「会員増強] [担当/会員増強委員会(羽⽣委
員⻑、佐々⽊副委員⻑)] 

16 日
親睦夜間例会（千歳ローターアクトクラブ合同例会） 「クリス
マス家族会][担当/親睦活動委員会(関根委員⻑、井
上副委員⻑)]※会員ご家族出席例会 

23 日 休会（法定休日:天皇誕⽣日） 
30 日 休会（定款第 6 条第 1 節） 


